

## Premio “Jesús Silva Herzog”

El 14 de abril de 1993 John Saxe-Fernández —investigador del CELA— recibió el Premio *Jesús Silva Herzog* que el Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Nacional Autónoma de México otorga al mejor ensayo del año publicado en la revista *Problemas del Desarrollo*. El ensayo lleva por título “Estados Unidos-América Latina en la posguerra fría: apuntes estratégicos preliminares”. Asimismo, el profesor John Saxe-Fernández fue nombrado coordinador del Seminario Teoría del Desarrollo en el *Instituto de Investigaciones Económicas* que tiene a su cargo la cátedra extraordinaria Narciso Bassols.